
 

GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld 

 

An die 

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld  

z.Hd. Frau Sauer 

 

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25.03.2025 

Antrag: Prüfung eines möglichen Fußgängerüberwegs in der Straße Am 
Fort Gonsenheim 

Wir beantragen eine zeitnahe Begehung in der Straße Am Fort Gonsenheim, 

kurz vor der Ludwigsburger Straße stadtauswärts, nahe des Schützenhauses, 

um gemeinsam mit dem Verkehrsdezernat zu prüfen, ob die Einrichtung eines 

Fußgängerüberwegs möglich ist (siehe Bild). Unterstützend zur Begehung 

beantragen wir, dass die zuständigen Stellen eine Verkehrszählung in diesem 

Bereich durchgeführt wird, um die gestiegene Frequenz des Fuß- und 

Radverkehrs zu dokumentieren. 

 

 



 

Begründung 

Zunehmende Gefährdungslage: 

Durch die Errichtung der Neubaugebiete "Klostergarten/Am Judensand" und 

"Wohnen am Hartenbergpark/Jakob-Steffan-Str." hat der Fuß- und 

Radverkehr in diesem Bereich signifikant zugenommen. Insbesondere queren 

Fußgänger*innen und Radfahrer:innen die Straße Am Fort Gonsenheim in 

diesem Abschnitt häufig, wie die beigefügte Fotodokumentation verdeutlicht. 

Erhöhtes Unfallrisiko: 

Aufgrund der unübersichtlichen Straßenführung und des erhöhten 

Verkehrsaufkommens kommt es in diesem Bereich wiederholt zu gefährlichen 

Situationen zwischen Fußgänger*innen, Radfahrer*innen und 

Autofahrer*innen. 

Notwendigkeit einer schnellen Lösung: 

Um die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer*innen zu gewährleisten und das 

Risiko von Unfällen zu minimieren, ist die Einrichtung eines 

Fußgängerüberwegs (Zebrastreifen) dringend erforderlich. 

 

Für die Fraktion 

Ann Kristin Pfeifer 
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